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Herrn 

Republik Österreich 

Dr. Walfgang Schüssel 
Wirtschafts minister 

Präsidenten des Nationalrates 
Rudolf P öDE R 

Parlament 
101? Wie n 

Wien, am ...-1\.~.1f~-::> 
GZ.: 10.101/113-XI/A/1a/90 

S16g/AB 

1990 -05<> ~ 1 
S330 lJ zu 

In Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 

5330/J betreffend Lärm- und Umweltbelastung auf Bundesstraßen im 

Weinviertel, welche die Abgeordneten Kuba und Genossen am 3. 

April 1990 an mich richteten, stelle ich fest: 

Zu Punkt der Anfrage: 

Unter dem Eindruck der geänderten Verkehrsverhältnisse im Osten 

des Bundesgebietes habe ich die zuständigen Dienststellen der 

Bundesstraßenverwaltung bereits beauftragt, die fUr einen ver

kehrs- und umweltgerechten Ausbau des Bundesstraßennetzes erfor

derlichen Maßnahmen darzustellen und meinem Ressort Vorschläge 

fUr eine Realisierung dieser Maßnahmen zu unterbreiten. 

Zu Punkt 2 der Anfrage: 

Soweit mir bekannt ist, werden durch die niederösterreichische 

Umweltschutzanstalt laufend Luftgütemessungen durchgeführt. 
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Republik Österreich ,.. == 
Dr. Wolfgang Schüssel 

Wirtschaftsminister 

Für nähere Details darf ich ersuchen, 

- 2 -

sich direkt an die Frau 

Bundesminister für Umwelt, Jugend und Familie, in deren Kompe

tenzbereich die Umweltschutzanstalten fallen, zu wenden. 

Zu Punkt 3 der Anfrage: 

Unmittelbar kurzfristige Verbesserungen auf dem Gebiet der Lärm

und Umweltbelastungen sind sicherlich vorerst nur durch Einhal

tung bzw. überwachung der gesetzlichen Vorschriften - insbeson

dere der Geschwindigkeitsbeschränkungen in Ortsgebieten - mög

lich. Diese Fragen ressortieren jedoch in den Kompetenzbereich 

des Bundesministers für Inneres. 

Zu Punkt 4 der Anfrage: 

Die Frage der Prioritätensetzung beim Ausbau der Bundesstraßen 

B 6, B 46 und B 40 ist mir erst nach Vorliegen des Maßnahmen

katalogs vom Landeshauptmann von Niederösterreich möglich. 
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